



みんな大切4年生

川崎市立土橋小学校

第4学年 学年便り9月号

2024.8.30

元気な声が戻ってきました！

楽しかった夏休みが終わり、学校に元気な子供たちの声と笑顔が戻ってきました。夏休みの日々で子供たちは、日に焼け、たくましく大きく成長したように見えます。残暑はまだまだ厳しく、暑い日が続いています。生活のリズムを取り戻し、集中して学習に取り組むことができるよう、引き続きご協力をお願い致します。

今後の学習予定

国語	本のポップや帯を作ろう 神様の階段 詩を味わおう あなたなら、どう言う パンフレットを読もう どう直したらいいかな	図工	わすれられない気持ち カードでつたえる気持ち
社会	自然災害にそなえるまちづくり	体育	水泳運動 鉄棒運動
算数	垂直,平行と四角形 式と計算	道徳	規則の尊重 節度, 節制 感謝 相互理解, 寛容
理科	月や星 とじこめた空気や水	総合	オリエンテーション
音楽	せんりつのとくちょうを感じ取ろう	英語	Do you have a pen? おすすめの文房具セットをつくろう



お知らせとお願い

☆夏休み明けの水泳学習について☆

8/29(木) 3時間目 3・4・5組 / 4時間目 1・2組
9/ 6(金) 1時間目 1・2組 / 2時間目 3・4・5組
9/13(金) 1時間目 1・2組 / 2時間目 3・4・5組

☆芸術鑑賞教室について☆

27日(金) さとう あきひこさんの「ヒコダンス」を鑑賞します。鑑賞代の700円は口座から引き落とさせて頂きます。

☆個人面談について☆

日程は17日(火)、19日(木)、20日(金)、24日(火)、25日(水)、26日(木)
時間は13時30分～15時45分となります

☆社会科の学習について☆

「自然災害にそなえるまちづくり」の学習で、東日本大震災で起こった津波などの災害映像を学習教材として見る予定です。個別配慮が必要な場合は、担任にお伝えください。

☆授業参観について☆

夏休み明けの子供たちの様子をぜひご覧ください。
9月10日(火) 3時間目(10:45～11:30)
※詳細は別紙のお便りをご確認ください。

☆プログラミング学習☆

10日(火)、12日(木)、13日(金)
プログラミング講師が授業を行います。